

Comment interpeller les candidats ?

Le Mouvement Laudato Si' a co-signé avec une trentaine d'autres organisations catholiques et chrétiennes une lettre pour interpeller les principales têtes de liste aux élections européennes sur leurs engagements en faveur de l'écologie intégrale. La lettre a été envoyée aux listes le 8 mai.

Cette lettre vise à élever une voix prophétique et à exercer une "saine pression" sur les futurs dirigeants politiques européens, car comme le dit le pape François, "il faut être sincère et reconnaître que les solutions les plus efficaces ne viendront pas seulement d'efforts individuels, mais avant tout des grandes décisions de politique nationale et internationale."

Cette lettre demande aux candidats s'ils s'engagent sur cinq sujets principaux :

- Sortir des énergies fossiles, conduite dans l'attention aux plus vulnérables,
- Défendre d'une justice climatique internationale, en solidarité avec les pays du Sud,
- Engager et poursuivre la conversion écologique des systèmes agricoles,
- Sortir du "paradigme technocratique" (pour reprendre l'expression de Laudato Si') qui mise sur des solutions technologiques futures pour se dispenser d'agir aujourd'hui.
- Proposer un horizon au-delà du consumérisme, en sachant revenir à ce qui est essentiel.

Si vous vous sentez rejoints par cette lettre, **nous vous proposons d'interpeller vous-même les candidats aux élections européennes** en leur envoyant un courrier ou un email personnalisé. En effet, les candidats sont souvent à l'écoute des électeurs et influencés par les retours du terrain. Vous pouvez donc faire une différence en seulement quelques minutes. Voici les étapes à suivre :

1. Téléchargez la lettre au format PDF

2. **Rédigez** un email personnalisé et joignez la lettre en PDF. Vous pouvez vous inspirer des propositions suivantes en complétant les passages surlignés:

Bonjour madame, bonjour monsieur,

Vous vous portez candidat(e) aux prochaines élections européennes, ce qui est une grande responsabilité, au service du bien commun. Je m'appelle XXX et j'habite à XXX. Chrétien engagé dans XXX, inspiré par ma foi, je pense que la protection de notre maison commune me semble être un enjeu très important pour l'Europe dans les années à venir.

Une trentaine d'organisations catholiques et chrétiennes ont écrit une lettre qui vous est adressée, afin de connaître vos engagements sur des mesures concrètes allant dans le sens de l'écologie intégrale. Je suis pleinement en accord avec cette lettre, que je me permets de vous envoyer en copie de cet email.

En comptant sur votre engagement pour le bien commun et la protection de notre maison commune, je vous prie d'accepter mes plus sincères salutations.

XXX

3. **Envoyez** un email aux listes et candidats que vous souhaitez (en mettant eloi@laudatosimovement.fr en copie cachée (cci) afin de pouvoir compter le nombre d'emails envoyés au total). Voici pour vous aider une liste des principales têtes de listes et leur adresse email.

Les Républicains	François-Xavier Bellamy	francois-xavier.bellamy@europarl.europa.eu
Les Ecologistes	Marie Toussaint	marie.toussaint@europarl.europa.eu
France Insoumise (LFI)	Manon Aubry	manon.aubry@europarl.europa.eu
PS/Place publique	Raphael Glucksmann	raphael.glucksmann@europarl.europa.eu
Renaissance	Valérie Hayer	valerie.hayer@europarl.europa.eu

N'hésitez pas à contacter eloi@laudatosimovement.org pour toute question.

[Lien vers l'article](#) qui recense nos propositions pour les élections européennes.